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VERBALE RIUNIONE 3 MARZO 2025 
Ore 21:00 

In modalità: PRESENZA E VIDEOCONFERENZA 
 
Sono presenti: Anna Beccaria, Massimo Botto, Marina Cuniberti, Jolanda Fenoglio, Clara 
Mantelli 

Sono collegati in remoto: Claudio Re, Marina Bassino, Francesca Bertazzoli, Alain Dho, Giacomo 
Galliano, Marco Michelotti, Federica Salerno, Gabriella Spotti, Elena Zampino. 
 
Assenti con delega: Pietro Baravalle delega Gabriella Spotti, Ivano Basso delega Massimo 
Botto, Sabrina De Murtas delega Massimo Botto, Cinzia Forte delega Alain Dho, Diego Porta 
delega Claudio Re, Loredana Sicuro delega Gabriella Spotti. 
 
Per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1)Comunicazione della presidentessa; 

2) Bandi della Fondazione CRC; 

3)Pallapugno S. Biagio. Richiesta contributo; 

4)Conferma contratti con Provincia Granda e Unione Monregalese;  

5)Affidamento lavoro preparazione medaglie necessarie per le premiazioni.  

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

***************** 

 
1)Comunicazione della presidentessa 

-Si è reso necessario spostare il pranzo sociale dall’11 al 18 maggio. Il 17 maggio verrà 
effettuata a San Michele Mondovì la premiazione del concorso “A scuola di dono”, in 
concomitanza con l’assemblea dei soci per l’approvazione del bilancio. Verrà anche 
ricordato l’anniversario della sede AVAS Fidas di San Michele. 
 
Domenica 18 è prevista la premiazione e il pranzo sociale con questo programma di 
massima: 
 
Ore 9.00 S. Messa – Da confermare: Alain si offre per verificare disponibilità parroco 
Ore 10.30 Premiazione 
Ore 13.00 Pranzo sociale 
 

2) Bandi della Fondazione CRC 

Il 19 febbraio a Mondovì è stato presentato il piano quinquennale dei contributi a progetti da 
finanziare. In sede Fidas a Mondovì è disponibile la documentazione che abbiamo ricevuto con 
tutte le info. 

La presidentessa riassume per sommi capi i principi su cui si basa la proposta di finanziamento.  

Si potrebbe sfruttare l’occasione per rinnovare l’hardware dell’associazione, i computer e le 
attrezzature utili per l’utilizzo dei social network. 

Gabriella Spotti sollecita il CD alla condivisione dei contenuti, soprattutto da parte del gruppo 
della comunicazione, ma in generale da tutti. Si tratta di un piccolo gesto, ma molto utile a 
diffondere velocemente i messaggi di promozione del dono. 

Claudio Re suggerisce di valutare la possibilità di rinnovare il sito internet 
“avasfidasmonregalese.it”. Si offre di organizzare un incontro con la 00up per approfondire 
questo tema, partendo dai dati attuali di accesso al sito, come ad esempio il numero e la 
frequenza di accessi.  

Gabriella Spotti sottolinea quanto è importante rinnovare il sito per dargli ancora più centralità 
rispetto ai social (Instagram, Facebook), social che restano strumenti fondamentali per 
convergere i follower ai contenuti del sito. 

Elena Zampino suggerisce di valutare bene come procedere per il sito internet per non 
disperdere l’impegno economico e il lavoro fatto negli ultimi anni per l’attuale sito. Nel caso in 
cui si rendesse necessario rinnovare il sito potrebbe essere utile valutare la collaborazione con 
una nuova software house.  

Nelle prossime settimane si avranno ulteriori informazioni per l’adesione al bando e quindi se 
ne riparlerà nei prossimi Consigli. 



3)Pallapugno S. Biagio. Richiesta contributo per sponsorizzazione 

Ci viene chiesto in modo informale un contributo. Prima di decidere il Consiglio decide di 
attendere una richiesta formale. 

4)Conferma contratti con Provincia Granda e Unione Monregalese.  

Viene confermata dal Consiglio la pubblicazione della “situazione riserve sangue” ogni quindici 
giorni sul periodico L’Unione Monregalese (da gennaio a giugno) e sempre ogni quindici giorni 
su Provincia Granda (da luglio a dicembre). Massimo Botto sottolinea che i costi restano gli 
stessi del 2024. 

5)Affidamento di lavoro di preparazione medaglie necessarie per le premiazioni 

Marina Cuniberti e Jolanda Fenoglio comunicano che di aver effettuato un sopralluogo presso il 
gioielliere Stefano Comino per concordare i premi da realizzare, ed è già stato emesso il 
bonifico per l’acquisto dell’oro necessario. 

Varie ed eventuali 

1) Nuovo pieghevole: Gabriella Spotti ha già distribuito nei giorni scorsi a tutto il CD la 
bozza. Il CD la approva. Quando si andrà sotto scorta si potrà procedere con l’acquisto 
del nuovo tipo. 

2) Il SIMT denuncia un calo nelle donazioni di sangue. Che cosa possiamo fare per avere più 
donatori?  
La presidentessa Jolanda Fenoglio propone di regalare ai giovani alla prima donazione 
un ingresso gratuito al cinema. Da valutare nei prossimi consigli.  
Resta comunque fondamentale richiamare chi si è iscritto, ma non è ancora andato a 
donare. Massimo prepara per Jolanda un elenco di donatori potenziali da sollecitare. 

3) Modifica al regolamento: 
-Il consiglio discute sulla possibilità di riconoscere o meno le donazioni fatte in altre 
associazioni, ai fini dei premi e del pacco dono. Il consiglio vota tre proposte: 
 

a) Accettare donazioni solo di Fidas (6 voti) 
b) A tutti (0 voti) 
c) A nessuno (10 voti) 

A maggioranza il Consiglio decide di non considerare le donazioni pregresse effettuate con 
altre associazioni. 

 

4) Marina Cuniberti sottolinea ancora la necessità di sensibilizzare i mass media per 
promuovere la donazione di sangue quando si parla di notizie sui trapianti. La 
presidentessa Jolanda Fenoglio si è già mossa in modo informale per parlarne con alcuni 
giornalisti, ma si cercheranno ulteriori forme di sensibilizzazioni ufficiali. 

 

La seduta è tolta alle 23.12 

Mondovì, 4 marzo 2025 
 

Per il Consiglio Direttivo:                                                           

La Presidentessa     Il Consigliere Verbalizzante 



Jolanda Fenoglio      Claudio Re 


	 

